



Casi el 40% de españoles sufre dispepsia funcional

El doctor Enrique Domínguez preside la IV Semana de las Enfermedades Digestivas, que ayer se inauguró en Sevilla



El doctor Enrique Domínguez, a la izquierda, con Áurea Bordóns y Antonio Galindo en la inauguración de la SED

MARIANO TIMONEDA
Santiago

Avanzando hacia la Excelencia en Gastroenterología y Hepatología es el lema que se ha elegido para la IV Semana de las Enfermedades Digestivas (SED), acto que ha sido organizado por la Sociedad Española de Patología Digestiva, que preside el doctor Enrique Domínguez, y que desde ayer se celebra en Sevilla.

La dispepsia, alteración crónica que dificulta e impide la digestión completa y que, por su alta prevalencia, constituye un problema sanitario y socioeconómico de gran magnitud será uno de los aspectos que tratará este congreso y en el que se expondrán las novedades clínicas y de tratamiento.

El principal síntoma de la dispepsia es el dolor epigástrico -localizado en el área del estómago- junto con la sensación de saciedad precoz y la pesadez postprandial, es decir, posterior a las comidas.

En España casi un 40 por ciento de la población padece síntomas dispépticos, aunque sólo una cuarta parte de los afectados solicitan valoración médica. Podría decirse que del total de las consultas sobre patología digestiva, un 40 por ciento son debidas a esta causa. A su vez, constituye entre el 2 y el 4 por ciento de las visitas en atención primaria.

Este LXX Congreso Anual que organiza la Sociedad Española de Patología Digestiva en el marco

Cada vez son más los menores de 15 años con Enfermedad Inflamatoria

Más de mil expertos participan en la IV Semana de Patología Digestiva

de la SED, cuenta además de con la presencia del jefe del servicio de Digestivo del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago, de más de 1.000 expertos.

En la rueda de prensa que tuvo lugar ayer para dar comienzo a ese encuentro se habló de la Enfermedad Inflamatoria Intestinal, otra de las patologías diges-

tivas más frecuentes y que más tiempo de formación precisa por parte de los especialistas.

Son más de 100.000 personas las que en España padecen alguna de estas enfermedades inflamatorias, principalmente jóvenes de entre los 15 y los 30 años. Una cifra que se ha duplicado en los últimos 20 años y que cada vez afecta más a niños (tres nuevos casos al año por cada 100.000 habitantes son pacientes menores de 14 años).

La Enfermedad Inflamatoria Intestinal es un mal autoinmune y crónico, de la que existen dos formas fundamentales: la enfermedad de Crohn, que puede afectar a cualquier parte del aparato digestivo, y la colitis ulcerosa.